

# *L'ex-premier ministre ukrainien appelle l'opposition au rassemblement et à la création d'un gouvernement en exil*

---



Moscou, 23 février (RHC) L'ancien premier ministre ukrainien Nikolaï Azarov s'est dit disposé à rassembler les forces d'opposition au gouvernement de Kiev et à créer un gouvernement en exil.

Premier ministre de 2010 à 2014, Nikolaï Azarov a fait cette annonce lors de son intervention à l'émission Droit de savoir, de la chaîne fédérale russe TV Centr, à un an du coup d'État qui avait renversé le président Viktor Ianoukovytch.

« Je suis disposé à rencontrer des personnes compétentes du point de vue professionnel avec des connaissances et de l'expérience, pour créer un rassemblement de ce type, capable de faire face au régime anti-ukrainien » a expliqué l'ancien premier ministre.

Nikolaï Azarov a évoqué la création d'un gouvernement en exil pour représenter les opposants qui ont été obligés de quitter le pays suite au coup d'État du 22 février 2014.

Il a insisté sur la nécessité de créer ce gouvernement en exil afin d'offrir une alternative au peuple ukrainien et d'élaborer un programme de développement du pays.

L'ancien premier ministre ukrainien a par ailleurs assuré que le coup d'État de l'année dernière a été organisé par les États-Unis et non par l'opposition ukrainienne.

Il a rappelé que le premier ministre actuel Arseni Iarseniouk, se rendait tous les jours à l'ambassade des États-Unis à Kiev pour suivre les instructions de la Maison Blanche.

Nikolaï Azarov a expliqué que ce coup d'État a commencé à être préparé en 2010, dès la victoire de Viktor Ianoukovytch et l'annonce de son refus de faire entrer l'Ukraine au sein de l'OTAN.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47487-lex-premier-ministre-ukrainien-appelle-lopposition-au-rassemblement-et-a-la-creation-dun-gouvernement-en-exil>



**Radio Habana Cuba**